

FRÉJUS/SAINT-RAPHAËL

Vie locale

Des navettes gratuites pour une ascension vers l'Estérel

Jusqu'à la fin du mois de juin, des navettes gratuites permettent l'ascension de l'Estérel, afin de limiter la circulation des véhicules et de préserver le massif.

🔒 Article réservé aux abonnés

J.-C. Ba.

Publié le 19/05/2024 à 14:00, mis à jour le 19/05/2024 à 14:00



Une rotation de navettes est prévue environ toutes les 30 minutes. **Photo J.-C. Ba.**

Trois millions de visiteurs sillonnent, chaque année, les 32 000 hectares du massif de l'Estérel (dont 12.000 hectares de forêt domaniale). C'est donc peu dire que les roches rouges volcaniques vieilles de 250 millions d'années, avec vue dominante sur la grande bleue, attirent les foules à juste titre.



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter

Jusqu'à être victime de son succès. Véritable trésor azuréen, l'écrin provençal recèle une flore exceptionnelle et une faune non moins remarquable. On peut y croiser entre autres sangliers, cerfs, renards et même quelques loups... et beaucoup moins rarement un autre type de fréquentation: des automobilistes qui se croisent sur la route sinueuse et étroite qui traverse le massif.

Une fréquentation inquiétante

Cette fréquentation qui prend une ampleur importante durant les week-ends et les vacances inquiète beaucoup tant sur le plan sécuritaire que sur la préservation de l'environnement. C'est ce qui a poussé le syndicat mixte du Grand Site de l'Estérel à trouver des solutions, afin de limiter le trafic dans le secteur. Pour ce faire, la mise en place de navettes permettant l'ascension du massif s'est imposée comme une solution facile à mettre en place et permettant de limiter le nombre de véhicules circulant sur le petit lacet asphalté.

"Il est de notre devoir protéger et valoriser le massif de l'Estérel. Nous œuvrons à l'amélioration des conditions de protection, de réhabilitation et de gestion active du paysage mais aussi à la qualité d'accueil des visiteurs", indique le vice-président de la communauté d'agglomération Cannes Pays du Lérins, Georges Botella, également maire de Théoules et conseiller régional. *"L'objectif n'est pas de mettre l'Estérel sous cloche, bien au contraire. De plus nous faciliterons l'accès aux personnes à mobilité réduite",* complète le président.

À l'occasion du lancement officiel de la première navette, l'élu était entouré de la députée de la circonscription Julie Lechanteux, du maire de Roquebrune-sur-Argens, Jean Cayron, de Sylvie Blanc, adjointe à Saint-Raphaël, de Mireille Anillo, conseillère à Puget-sur-Argens, de Christophe Chiocca, adjoint à Fréjus, d'Eve Steinmetz, adjointe à Roquebrune sur Argens.

Le staff du SMGSE était également de la partie avec Guillaume Jublot, directeur général accompagné de son équipe. Enfin, tout naturellement,



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter



Six arrêts sont proposés jusqu'au col Notre-Dame. **Photo J.-C. Ba..**

Arrêts à la demande

"Ensemble, osons l'aventure Aime ton Estérel! Ensemble, désaturons la desserte du Massif! Ensemble, maîtrisons et gérons sa fréquentation dans une démarche vertueuse et collective!", tel est le slogan indiqué sur les



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter

Les week-ends et jours fériés, les navettes circuleront jusqu'au 30 juin de 9 h à 17 h au départ du parking Togo à Agay et proposeront des arrêts aux points suivants: Gratadis, Saint-Baume, Col de l'Évêque, Col des Lentisques et Col Notre-Dame. Cela dit, les passagers pourront demander au chauffeur de les déposer en tout point du parcours.

Attention, la circulation automobile sera interdite à partir de Gratadis. Deux navettes circuleront avec une troisième navette en réserve en fonction de la fréquentation. Les cyclotouristes ne seront pas oubliés puisque les véhicules seront équipés de racks à vélos.



Le journal



Podcast



Le direct



Vidéos



Se connecter